

▲ 安八百梅園の梅香に誘われ、皆さん思い思いに早春の伊吹を満喫しています

~梅まつり開催中~

ようてそ、梅香る『安八百梅園』へ

安八町の新名所として、平成10年4月に開園し、今年で15年を迎えた「安八百梅園」では、恒例となりました「梅まつり」が3月17日(日)まで開催されています。

園内では、早咲きの寒紅梅などが咲いており、ひとあ し早い春の訪れを感じることができます。また、そのほ かの梅も暖かくなるのを今や遅しと待ちわびています。

会場では、盆梅展をはじめ、うどんやぜんざい、盆梅などを販売する各種バザーが出店されており、次々と見ごろを迎える梅を楽しみに、連日多くの来園者で賑わっています。

また、この時期には「安八園遊会」を始めとして、多 くの催し物も開催されますので、皆さんも安八百梅園を 訪れ、早春の伊吹を感じながら春を満喫されてはいかが でしょうか?

◆第15回安八園遊会

3月3日(日) 午前10時~ 安八百梅園 【問い合わせ】建設部産業振興課(☎64・3111 内線293)

◆第19回ふれあいウォーク&ジョギング大会

3月10日(日) 受付:午前8時30分 安八百梅園・ソーラーアーク周遊コース ※大会の申込期間は終了していますのでご了承ください。 【問い合わせ】総合体育館(☎64・5585)

◆梅まつりハイキング

~梅まつりとソーラーアークを訪ねて~

3月10日(日)

受付・スタート:養老鉄道 烏江駅 午前9時 烏江駅~安八百梅園~ハートピア安八~ソーラーアーク 【問い合わせ】養老鉄道㈱総務企画課(2778・3400)

岐阜県知事より感謝状

~安八町農産物加工運営委員会~

昨年のぎふ清流国体・大会期間中、町総合体育館で 運営ボランティアとしてご尽力いただきました、町農 産物加工運営委員会(西山シゲ子会長)に岐阜県知事 から感謝状が贈られました。

同会は、梅干しなどの地元特産品の販売や8種類の 具材をふんだんに使った『どっぷり汁』の無料配布な どを行いました。同会会長の西山シゲ子さんは「故郷 への深い愛情と温かいおもてなしの心を持って参加さ せていただきました。これからも、この安八町の味を 大事にし、心を込めて作り続けたいと思います」と国 体・大会期間中を思い出しながら語っていました。



▲ 感謝状を手にする農産物加工運営委員会の皆さん